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9月第一例会・新会員紹介

今治東ライオンズクラブの９月第一例会で、久しぶりの

入会式が行われ、新しい仲間が加わりました。新会員の

永井宏和さんは市内にある素敵な洋菓子店の二代目として

活動しており、海外での修行経験も持っています。彼がク

ラブに新たな風をもたらしてくれることを心から歓迎しま

す。永井さんが参加してくれたことでさらにクラブが盛り

上がり、地域社会に貢献していくことを楽しみにしていま

す。彼のこれまでの経験や人柄がクラブにプラスの影響を

もたらすことでしょう。今後の協力と友情を大切にし、一

緒に素晴らしい活動を共有できることを期待しています。

会員委員長　　片山　　昭　

2023.9.7

9月第一例会

壷内和彦会長をスポンサーに今治東ライオンズクラブに

入会させていただきました、西洋菓子ツカサ代表取締役の

永井宏和と申します。私は、菓子屋として菓子を作るのは

もちろんですが、誠は、笑顔と癒しを作り出す仕事と思って

おります。当会の『物より心』の言葉のもと、精一杯活動さ

せていただきたいと思いますので、より一層のご指導ご鞭撻

の程よろしくお願いいたします。

　　永井　宏和新 会 員 紹 介
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西高定時制運動会

第一例会の夜は、心地よい秋風が吹き抜けるなか、今治

西高等学校定時制の秋季運動会にメンバー一同で参加させ

ていただきました。昼間の暑さが嘘のように、夜は冷たい

風で少し寒いくらいでしたが、運動場は若い生徒たちの活

気であふれていました。メンバーもその若いエネルギーに

刺激され、笑顔でスポーツの秋を楽しんでいました。また、

新しく加入してくれた若いメンバーの活躍の場ともなりま

した。夜の冷え込みも忘れ、熱気に包まれたこのひと時は、

クラブの結束を深めるいい機会となりました。これからも

地域のイベントに積極的に参加し、活動を通じてさらなる

交流と結びつきを築いていくことを心から楽しみにしてい

ます。

会長　　壷内　和彦　

2023.10.5

西高定時制運動会

今を輝く高校生と屈強な教職員を相手に、あすなろ学園

の子どもたち、先生、ライオンズメンバーみんなで力を合

わせて全力で戦うも最下位（笑）。こんなに腰を落として綱

引きをしたのは、こんなに一生懸命走ったのはいつぶりで

しょうか？ みんなで戦い、笑い、悔しめた最高の運動会

でした。来年は優勝目指してがんばります。

　　永井　宏和　定時制運動会
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薬物乱用防止教室

　　山内　　誓2023.9.19 今治市総合福祉センター愛らんど今治

薬物乱用防止教室

2023.10.23 今治市立富田小学校 　　嶋村　和宏

10月23日（月）富田小学校でおこなわれた薬

物乱用防止教室に初参加させていただきまし

た。６年生約120名でしたが、門田さんのベ

テラン講師らしいスムーズな進行に、児童た

ちも真剣に聞き入っており、クイズでは約半

数の全問正解者が出ました。最近では市販薬

の過剰摂取等もあり、薬物の範囲も多様化し

ているため、未来ある子どもたちに『ダメ。

ゼッタイ。』をしっかりと伝えていかなければ

と思いました。私もいつかは講師を！ と言

いたいところですが、仕事柄租税教室の講師

経験があり、講師の適性がないのは承知して

おりますので、準備片付け係として可能な限

り参加できればと思います。

2023.10.20 今治市立桜井小学校 担当講師　　井出　幸彦

10月20日（金）桜井小学校６年生72名を対象

に５時限目の教室の講師をさせていただきま

した。ずいぶん久しぶりで内容をチェックし

たら、パワーポイントの内容も少し変わって

いて戸惑いました。二度の巻きが入り、ちょっ

と割愛した部分もありますが、とても素直で

人懐っこい児童のみなさんや先生方、そして

メンバーのみなさんに助けていただきながら

なんとか終わることができました。寸劇では

右に出る者がいない売人役の田中第一副会長

がとても人気があり、終了後児童に囲まれて

いました。ありがとうございました。

９月19日、薬物乱用防止教室が今治市総合福祉センター

にて開催されました。普段の防止教室は、主に小・中学校

の生徒さんを対象におこないますが、今回は「今治市手を

つなぐ育成会」代表でもあり、わがクラブの会長でもある

壷内さんより、発達特性を持つ児童の保護者の方々を対

象に開くことができました。

初めに、壷内さんから、発達特性を持つ子どもの心理、

行動様式や医薬品の過剰摂取、薬物に手を出す機会等につ

いてお話がありました。続いて、篠宮博幸さんを講師に最

新の薬物乱用防止活動について、スライドを使って講話

がおこなわれました。エピソード、ウィットを交えた篠

宮さんのお話は、大変わかりやすくみなさまの記憶に残っ

たことと思います。また、寸劇では、保護者のお二人方が、

チアガール風！ チャイナドレス風？ 小学生に扮して参加・

熱演してくださり大ウケでした。「ダメ。ゼッタイ。」コー

ルが会場に響き渡る中、薬物乱用防止教室の裾野が広がる

ことを確信しました。



献血・今治環境フェスティバル2023
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2023.10.15

９月３日、イオンモール今治新都市において献血活動を

おこないました。Ｏ型の血液が不足している案内を見て私

自身も献血しましたが、献血が終わった後の献血カードを

見てビックリ！なんと12年ぶりの献血でした…

厚生労働省の資料によりますと、2022年度に献血をした

30代以下は167万人で、2012年度の251万人から約33％減少

MC委員長　近藤　　敬　

2023.9.3

献血

財務委員長　島田　　智　いまばり環境フェスティバル2023

しており、若年層の「献血離れ」が続いているそうです。

そのため厚生労働省や日赤は、事前予約制度や会員アプリ

の導入等献血に対する啓蒙活動を強化しています。

今回の献血者も前回と同様100名程度のため、今後は若

年層に積極的に献血に来てもらえるように周知方法等工夫

する必要があると感じました。

2023年10月15日バリクリーン敷地内において、いまばり

環境フェスティバル2023が開催されました。この事業は、

古いもの不要なものに新たな価値を、無理のない身近なと

ころから始めようというコンセプトのもと開催されまし

た。メンバーのみなさまには家で不要になったものなどた

くさん提供していただき、値札貼りなど準備から販売、片

付けまでたくさんのご協力を、ありがとうございました。

おかげさまですべての商品を完売、リサイクルすることが

できました。今治市がキーワードとする循環型社会3Rの

推進による美しい環境都市を目指して、来年の環境フェス

ティバルに向け考えていきたく思います。
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お月見例会・移動例会（里山スタジアム）

MC副委員長　尼田　純子　

2023.10.19

里山スタジアム移動例会に参加して

村瀬　牧男　「お月見例会」に寄せて

2023.9.21

自分は「花より団子」「月より団子」派と決めていたが、最

近は歳のせいか、十五夜のお月様にも三日月のお月様にも、

ある種の感動を覚えるようになりました（先月のスーパー

ムーンは特に良かった）。

９月21日（木）のはーばりー４Ｆビアテラスでの「お月見

例会」は雨男を自負する壷内会長と当日の天気予報で、今

夜は「月より団子」と決め込んで出席しましたが、会長に対

するお月様のサービスか、チョットだけお月様が顔を見せ

てくれ、「お月見例会」を成立させてくれました。「エース兵

頭＆ユッキー」の音楽ライブも、おなじみの歌謡曲オンリー

に選曲されて、演者と観客が一体となって、いい雰囲気で

盛り上がりました。出席者全員によるフリートークは、そ

れぞれ個性あるトークに野次を交えながらも、ちゃんと耳

を傾けて会員の親睦には、これ以上のものはないと思いま

した。通常例会でのメンバー卓話になると、語る方も聞く

方もちょっと構えるので、このようなスタイルを例会運営

にも生かせるべきと思います。会員が減少する中で、なる

だけライオニズムの教上主義から離れ、仲良しクラブ的な

運営から新しいライオニズムが見えてくるような気がした

「お月見例会」でした。

小笠原　斉　お月見の後で
コロナ禍も収まりを見せ、日常が回復しつつある今、ま

さに光陰矢の如しの言葉どおり、日々が過ぎ去っていきます。

ひとつ前に進んだことは、薬物乱用防止認定講師証をいた

だいたことです。まだお披露目していないので、秘密兵器

となってしまっておりますが、諸先輩の助言をいただきな

がら何かひとつ他人のために役に立てること、手伝えるこ

とを目標に、その目標を実行できるように日々精進してゆ

きたいと常々思っているのですが、目の前のことしかでき

ていない還暦まであと数歩の私です。今後とも、みなさま

の温かいご指導、ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

10月19日、会長の通算1200回目の記念例会開会宣言！ 

と共に今回は里山スタジアムでおこなわれた。サッカー観

戦以外に中に入るのは初めて！ シンプルモダンな会議室

に食事はタコライスとホットコーヒーという、これもまた

いつもと違って新しい。スムーズな例会運びと食事の後は

ワクワクしながらお待ちかねの見学ツアー。村上水軍に関

わるロゴであったり、建設費を抑えながらも応援の声が3

倍に拡がる勝つための工夫を凝らせた設計であったり、更

に昇格にあたってのスタジアム収容人数拡大も見据えた計

画など建設当初から関わって来た中川さんの説明を聞きな

がら、ネジ一本から一つひとつの拘り、聞かなければ分か

らないそんな苦労や裏話はサッカーをよく知らない私にも

とても興味深かった。

またこの里山の一角にはクラブメンバー来島会さんの新

しい施設“きとなる”があり、こちらも見学させていただいた。

“きとなる”とは今治弁の“来とうなる”と“自分らしく成長

して大きな樹となる”のふたつの想いを掛け合わせたもの。

FC今治ファミリーであるファンサポーターのみなさん

はじめ多くの行事を通じて交流し、この里山をみんなが来

たくなるそんな憩える場所になれば嬉しいとお聞きした。

愛媛全体人口減少が深刻な問題となっているが、それで

も新しい取り組みや挑戦でこの今治に少しずつ新しい風が

吹いているのを感じた。
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地区ガバナー公式訪問・パキスタンへ毛布を送ろう

井出　幸彦　50周年記念事業「パキスタンへ毛布を送ろう」

幹事　渡邉　　眞　

2023.9.16

地区ガバナー公式訪問に参加して
９月16日（土）リーガロイヤルホテル新居浜にて、壷内

会長、田中第一副会長、片山会員委員長、嶋村会計と私、

５名で参加してきました。地区役員として井出環境保全・

保健福祉委員長も参加です。13時からの開会で業務のため

壷内会長は懇親会には参加できませんでしたが、18時の終

了までみっちりと参加して参りました。地区ガバナーから

地区運営の方針説明や各委員会からの要望などを前半確

認し、後半は各クラブ会長からクラブの活動状況や抱負の

発表がありました。壷内会長も冒頭、昨年の50周年のお礼

から、今期の育成会への新しい取組みや動物ふれあい体験

などへの意気込みを熱く発表してもらいました。各クラブ

の活動報告も参考にでき、貴重な話を確認できました。激

励の意味も込め、各クラブ会長は山﨑ガバナーからボスト

ン国際協会に参加した際のお土産（レッドソックスのピン

バッジ）を受け、決意も新たにされていたようです。新し

いクラブ旗も17クラブの中でも真新しく、誇らしげに並べ

られていました。懇親会では昨日から痛風が暴れ始めた嶋

村さんは、いつものようにチャージできないようで残念そ

うでした。

2022年夏に何度も襲来したモンスーンにより国土の三分

の一が冠水したとういうパキスタンへ中古毛布を送り被災

者の皆様に少しでもお役に立ちたいという思いと、SDGs

の観点から各家庭に眠る不要な毛布のリユースを目指して、

我がクラブ結成50周年記念事業として取り組みました。

昨年12月20日に愛媛新聞社からの取材を受けて22日の朝

刊に掲載され、それ以来、寄付希望の電話を多く頂戴し即

日集荷にお伺いしました。ところが２月６日にトルコ・シ

リア地震が発生し、茨城県のNPOのコンテナに積んでいた

だく予定でしたがトルコ向けに変更となり、パキスタン行

きのコンテナがなくなりました。トルコ・シリアはトルコ

へ陸揚げされるのですが、コロナ禍以降、中古衣料の持ち

込み禁止となっているため、送ることができません。その

他いろいろ手を尽くしたのですが適当なコンテナが見つか

りませんでした。パキスタン大使館にも何度も相談させて

いただき、了解を得て他の国向けに切り替え、送り先を模

索しました。最終的に認定NPO法人BAJ（ブリッジ・エー

シア・ジャパン）という東京のNPOでありUNHCRや外務省

からの資金を得て活動するNGOでもあるBAJに理事会、例

会承認を経て寄付させていただきました。2007年に今治出

身の長井健司さんが亡くなった際に国内で最もミャンマー

に強いNPOということと、愛媛出身の方がたまたま市内の

小学校へ講演に来られる機会があり、その際にミャンマー

の様子をお伺いし、それ以降も情報交換が続き私がBAJの

会員となっていました。そのBAJに向けて9月12日に無事

出荷できて翌日には到着の連絡をいただきました。今夏の

暑さと、中古毛布で洗濯していないものが殆どでしたので、

虫の発生を心配したのですが大丈夫でした。ライオンズク

ラブ国際協会の一員として、50周年記念事業として国際的

な奉仕事業をすることができました。ありがとうございま

した。
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ドネーション

門田　健一　永井さん今治東ライオンズクラブへようこそ！年下の会員が増えて
嬉しいです。

尼田　純子　永井さんご入会おめでとうございます。一緒に楽しく活動できるの
を楽しみにしています‼

藤田　靖英　永井さん入会おめでとうございます。今治東ライオンズがますます
楽しくなりますね。よろしくお願いします。

樫田　憲和　永井様、入会おめでとうございます。
久保　智秀　函館で今治をPRしてきました。
本宮　光朗　８月20日乗鞍岳に登ってきました。念願の雷鳥の親子に会えて感動

しました。手軽に行ける百名山、みなさんもぜひ行ってください。
ヒルクライムの人もたくさんいました。

木村　弘宣　永井さん入会おめでとうございます。西高定時制運動会、よろしく
お願いします。

渡邉　　眞　永井さん大歓迎です！よろしくお願いします。
田中　秀彦　永井宏和さん、入会おめでとうございます。これからよろしくお願

いします。

田窪誠一郎　献血お世話になりました。本日は松山の交通安全県民大会に参加し
ています。みなさんご安全に！

海原　泰治 永井様ご入会おめでとうございます。これからよろしくお願いします。
入会式に出席できなくて申し訳ございません。

髙橋　良幸　永井さんの入会を歓迎します。
片山　　昭　永井さん、入会おめでとうございます。
山内　　誓　永井様、ご入会おめでとうございます。
篠宮　博幸　９月３日イオンモール今治新都市の献血で入会以来初フル出場をは

たしました。待ち人来ずでしたが、ワールドカップの日本代表に負
けない働きができたかな？ と思います‼永井さん、ご入会ありが
とうございます。

井出　幸彦　永井さん大歓迎します。
壷内　和彦　永井宏和さん入会おめでとうございます。

今治中央LC　会長　白石　一　様
本 日 は 貴 重 な お 時 間 を い た だ き、あ り が と う ご ざ い ま し た。
12月２日、３日の60周年記念ゴルフ、記念例会にはたくさんの方の
ご参加、心よりお待ちしてます。ご無理をいいますが全員登録、登
録料１万円よろしくお願いいたします。

髙橋　良幸　月見団子を現物ドネーションします。
本宮　光朗　９月17日（日）中央アルプスの木曽駒ケ岳、宝剣岳に登ってきました。

今回は同級のおじさん登山部での遠征でした。天気に恵まれ最高の
山行になりました。ロープウェイで登れるのでみなさんも是非いっ
てください。

渡邉　　眞　エース兵頭＆ユッキーさん、すてきなライブ楽しみにしています！
藤田　靖英　９月第一例会、目の前に樫田計画・出席委員長がいるのにもかかわ

らず、順番を飛ばす… という大失態をおこしてしまいました。これ
を糧に今夜はがんばりました！

阿部　国弘　阪神タイガース　リーグ優勝おめでとうございます。わたし以外の
家族全員阪神ファンです。日本シリーズもがんばってほしいです。

久保　智秀　日本海の夕日、とてもきれいでした。

嶋村　和宏　痛風のバカヤロー　これで治りますかね？
田窪誠一郎　献血のお世話、ありがとうございました。 
海原　泰治　今治中央ライオンズクラブのみなさん、例会へようこそ、60周年お

めでとうございます。イベントと式典楽しみにしています。
篠宮　博幸　９月19日今治市手をつなぐ育成会の大人の方々を対象とした、薬物

乱用防止教室を開催しました‼寸劇にもゲストで参加していただき
盛り上がりました‼

壷内　和彦　せっかくのお月見例会、やはり奇跡をおこしました。今期一年は雨
の覚悟をしておいてください。

井出　幸彦　中古ライトバンを福島県いわき市へ持って行ってきました。無事
帰ってこれた事に感謝して。

白石　浩二　阪神タイガース　リーグ優勝！（1985年甲子園球場巨人戦、バース・
掛布・岡田のバックスクリーンの３連発球場で見てました）。交通安
全で知事表彰を受けました。

山内　　誓　９月19日の篠宮さんの薬物乱用防止教室すばらしかったです。
小笠原　斉　エース兵頭は、まさかの同級生。いろいろいただきました。

藤田　靖英　今週末、今治シティマラソンに出ます。応援お願いします。
渡邉　　眞　安見さん、本日は例会へようこそ‼ また元気なお顔を出してくだ

さい！ 人史さんも、小笠原さんも！！（笑）
門田　健一　今日は、下の娘の誕生日です。しっかりお祝いしたいと思います。
樫田　憲和　10月28日、64回目の誕生日を迎えます。因みに11月19日はコロの９

回目の誕生日です。
髙橋　良幸　特に何もないので、ドネーションします。
田中　秀彦　武漢疫病に夫婦そろってやられました。
田窪誠一郎　急に、さむくなりました。かぜなどひきませんように。
海原　泰治　越智人史さんメンバー卓話お疲れさまでした。貴重なお話しをあり

がとうございました。

井出　幸彦　10月１日に今治中央ライオンズクラブの移動例会＋家族例会＋国
際交流会が行われ参加してきました。

山内　　誓　越智人史様、貴重な卓話をありがとうございました。
壷内　和彦　安見さん、この度は誠におめでとうございます。引き続き今治東ラ

イオンズクラブのため、ご指導、ご鞭撻をよろしくお願いいたしま
す。

篠宮　博幸　本日の西高定時制運動会を欠席します。障害物競走のパン食い部で
連覇中ですが、どなたか引き継ぎをお願いします。安見さんおめで
とうございます。卒寿のお祝いまでお元気でお願いします。

渡辺　　望　私が24才の時、株式会社渡辺建設を設立して今年９月で60周年を迎
えました。

永井　宏和　西高運動会のリレー、よーいドンの合図で肉離れするも、１位でバ
トンを渡せました。来年は怪我なく１位を獲れるようがんばります。

木村　弘宣　定時制運動会をもりあげてくださり、ありがとうございました。来
年は２位以上を目指しましょう。

藤田　靖英　10月８日今治シティマラソンのハーフに出場しました。コース上で
選手への案内をしていた白石浩二さんに声援とハイタッチをしても
らい元気をいただき、予想以上の２時間切りのタイムを出せ、思い
出に残る大会となりました。

門田　健一　環境フェスティバルへのご協力ありがとうございました。
田中　秀彦　遅ればせながら10月１日は息子の誕生日でした。P.S.アオウミガメ

の剥製いりませんか？ １ｍくらいあります。
田中　秀彦　機器故障のお陰で第1200回例会という記念すべき場で国家斉唱を先

導するという栄誉に浴することができました。ありがとうございま
した。

田窪誠一郎　すばらしい例会でした。
髙橋　良幸　会場、すばらしい。ありがとうございます。
阿部　国弘　先日の環境フェスティバル、欠席してすいませんでした。広島にい

ました。28日のめいたんマルシェも大阪で出席できません。ごめん
なさい。

海原　泰治　頑張れFC今治‼　残り試合全勝で昇格目指して頑張ってください。
環境フェスティバルお疲れさまでした。

篠宮　博幸　15日の環境フェスティバルをお休みしました。すいません。14、15日
今治中央ライオンズクラブ杯ミニバスケットボール大会で運営と
２日で審判６試合がんばりました。「物より心！」改めて大切だと感
じました。

井出　範子　初ライオンズローア　ありがとうございました！
山内　　誓　FC今治頑張れ！
三役（壷内　和彦、渡邉　眞、嶋村　和宏）  

記念すべき1200回を、この里山スタジアムでおこなえたことをうれ
しく思います。このあとの見学会も楽しんでください。（1200回と
いう事で12000円ドネーションいたします）

令和５年 ９月７日　● 第一例会

白石　浩二（10/24）　髙橋　良幸（10/27）　樫田　憲和（10/28）

10月生まれのメンバー

令和５年 ９月21日　● 第二例会

令和５年 10月５日　● 第一例会

令和５年 10月19日　● 第二例会




